

Protokolleintrag vom 03.02.2010

2010/86

Postulat von Salvatore Di Concilio (SP) und Katrin Wüthrich (SP) vom 03.02.2010: Unterstützung des Wiederaufbaus in Haiti

Von Salvatore Di Concilio (SP) und Katrin Wüthrich (SP) ist am 3. Februar 2010 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird eingeladen zu prüfen, wie er den Wiederaufbau in Haiti mit einer Summe von Fr. 300 000 unterstützen kann. Diese Summe sollte bereits im laufenden Jahr zur Verfügung stehen und ist zusätzlich zur regulären Ausland-Entwicklungshilfe mit der 1. Serie Zusatzkredite im Voranschlag 2010 einzustellen.

Begründung:

Das schwere Erdbeben der Stärke 7 auf der Richter-Skala hat am 12. Januar 2010 die Hauptstadt Port-au-Prince und weitere Teile von Haiti verwüstet; weitere, zum Teil sehr stark Nachbeben, hat es gegeben und weitere werden folgen.

Gegen 1,5 Millionen Menschen sind obdachlos geworden und es gab mehr als 100 000 Tote. Vor allem Kinder und ältere Leute sind in einer sehr dramatischen Lage. Die katastrophale Situation ist weiterhin unübersichtlich. Die verarmte Karibikinsel Haiti hat in der Vergangenheit wiederholt mit Naturkatastrophen kämpfen müssen.

Es muss noch viel in der Aufbauphase unternommen werden.

Wir begrüssen die am 27.1.2010 gesprochenen Gelder der Stadt Zürich (Fr.100 000.00) für die Hilfe in Haiti. Angesichts dieser gigantischen Katastrophe ist jedoch ein grösserer Betrag von Fr. 300'000 angebracht.

Die schweizerische Bevölkerung hat sich sehr solidarisch gezeigt. Die Glückskette hat am 21. Januar 2010 in Ihre Sammeltag mehr als 25 Millionen Franken gesammelt. Auch Politik, Kultur und Sport unternehmen einiges.

Mitteilung an den Stadtrat